

杵築市立北杵築小学校3年生のみなさんより

さいしょ、牛のことなど知らなかったけど、はじめて知れてよかったし、子牛がうまれて、大きくなってしゅっかするなんてはじめて知りました。牛が夜にも朝にもうまれるなんてびっくりしました。牛がはいえんになるなんてはじめて知りました。これからも仕事をがんばってください。

牛のことを学んでみて、「仕事はやめたくない」と言って、わたしもその言葉がうかんできました。牛は、食べる牛と、牛乳をしぼる牛もいるんだなあと思いました。子牛でも50kgもある牛もいると聞いてびっくりしました。10kgぐらいと思っていたのに、50kg!!ちょっとわらいました。おへやおそうじをすることもわかりました。

牛がえさをたべたり、おさんぼさせたり、いろんなおせわや、たくさんのかたをいっぱいしているのがすごかったです。かぜをひいてもおせわをしている人はあまりみたことがなかったです。仕事をがんばってください。牛がほんとうにすきなんですね。

1日も休まないでやるなんてすごいと思いました。牛がすきとわかったのでよかったです。牛をそだてるのをがんばってくださいね。牛はかわいいですね。

仕事でやめたいときってあるかと思ってたけど、ないのがわかりました。牛がぜんぶで400頭もいるなんてびっくりしました。1日にえさが200kgもあるなんてすごいなと思いました。

いろんなことがわかったのでよかった。朝も昼も、夜まで仕事をするんだとわかって、たいへんだと思ました。これからもがんばってくださいね。

おおいた和牛のいろいろなことを知れてよかったです。夜も牛がはんしょくすることが知れました。

60万円で売れるとわかってよかったです。

台風がきても、かぜをひいてもはたらいて、すごいなあと思いました。これからも仕事をがんばってください。

いろいろなことをおしえてくれて、いろいろなことを知れました。ありがとうございます。たのしかったです。

3時間目に牛のべんきょうをしました。いそがしいところ来てくれてありがとうございました。

おいそがしいのにわざわざ来ていただき本当にありがとうございました。仕事をがんばってください。

杵築市立北杵築小学校3年生のみなさん、ありがとうございました。